



Alfredo Moreno

## MARCHAN CONTRA LA GUERRA

Decenas de personas se manifestaron en México en apoyo a Israel y exigieron la liberación de los rehenes tomados por Hamas. Mientras tanto, otro grupo marchó en favor de Palestina y acusó el genocidio y la devastación de la población civil en Gaza. **PÁG. 17**



DOS VISIONES



# Exigen condena contra Hamas

ALFREDO MORENO

La exigencia de liberar rehenes y condenar las acciones de Hamas unió ayer las voces que asistieron a la manifestación frente a la Embajada de Israel en México.

Integrantes de la comunidad judía, así como políticos y empresarios, encendieron veladoras, lanzaron globos y llamaron a combatir “narrativas peligrosas”.

“Resulta decepcionante ver a miles de manifestantes protestando contra Israel y en favor de Hamas. Consciente o inconscientemente, deliberada o tontamente, tales manifestaciones expresan apoyo a atrocidades contra civiles inocentes, algunos manifestantes son abiertamente antisemitas, entonan epítetos antijudíos”, acusó la Embajadora de Israel, Einat Kranz.

Recordó que entre los 200 plagiados por Hamas hay niños y jóvenes.

“Debemos combatir activamente esas narrativas peligrosas y falsas, la historia nos ha mostrado la corta distancia entre la retórica engañosa y la incitación que lleva a la violencia”, insistió.

Pidió difundir sólo los materiales que sube la Embajada de Israel a sus redes sociales.

“Para acabar con patrañas y obtener el apoyo y legitimación que necesitamos para la lucha contra el mal”, agregó.

En el templete también se leyeron las cartas de los padres de Orión Hernández e Ilana Gritzewsky, los mexicanos que se encuentran secuestrados por Hamas.

Silvia Cherem, a nombre de la comunidad judía, pidió que la paz llegue para el pue-

blo israelí y para los palestinos, pero con la condena al grupo terrorista por delante.

“Si quieres la paz, y me refiero sobre todo a quienes se han venido manifestando apoyando al pueblo palestino cuyas reivindicaciones son justas, no puedes jugar a la neutralidad frente al terrorismo de Hamas, porque su único deseo, como lo dice claramente en su carta fundacional es la aniquilación de Israel y el pueblo judío, la destrucción de valores de occidente”, expresó.

Entre los políticos que asistieron estuvo el senador Emilio Álvarez Icaza, e integrantes del Grupo Amistad México-Israel como las diputadas Laura Barrera (PRI) y Margarita Zavala (PAN), así como Salomón Chertorivski (MC). También la legisladora de CDMX, Ana Francis Mor.



■ Frente a la sede diplomática de Israel en México, la Embajadora Einat Kranz pidió combatir las narrativas pro palestinas y ayudar a legitimar la lucha contra Hamas.